

## **NOTA DE PRENSA 08-2017-CVC**

**CVC cuestiona trabajo porque hasta ahora no han comenzado trabajos para descolmatación de ríos**

### **ARC INVERTIRÁ MÁS DE MIL MILLONES DE SOLES PARA VIVIENDA Y CONSTRUCCION**

Un total de 1,114 millones invertirán para el sector de Construcción y Vivienda en las zonas damnificadas por el Fenómeno de El Niño, anunció el presidente de la CVC Víctor Albrecht Rodríguez tras concluir la sesión conjunta de las Comisiones de Vivienda y Construcción (CVC) y de Producción, Micro y Pequeña Empresa y Cooperativas (CPMPEC), donde se presentó el director ejecutivo de la Autoridad para la Reconstrucción con Cambios (ARC), Pablo de la Flor Belaunde.

“Se utilizará el Bono Familiar Habitacional (BFH) para el reforzamiento de casas (2018), para construcción en Sitio Propio (45336) y para la Adquisición de Vivienda Nueva (1377) en zonas seguras y de muy alto riesgo”, expresó Albrecht Rodríguez.

Dijo que pobladores de las regiones de Tumbes, Piura, Lambayeque, La Libertad, Ancash, Lima, Loreto, Cajamarca, Ayacucho, Huancavelica, Ica y Arequipa serán beneficiados con los BFH, siendo Piura (14,535) y Lambayeque (19,528) lo más afectados.

“Son 25 mil millones de soles que se van a utilizar para la reconstrucción, equivalente casi al 4% del Producto Bruto Interno Nacional (PBI), de los cuales el 80% estará en manos del Poder Ejecutivo y el 20% restante bajo responsabilidad de las autoridades. Según de la Flor Belaunde en el 2018 se generarán 150 mil empleos para la ejecución de obras. La pequeña y micro empresa tendrán la posibilidad de trabajar o se va a favorecer a las grandes empresas extranjeras”, preguntó el congresista.

Dijo que la máxima autoridad de ARC no supo contestar la pregunta. “No solamente se requiere (para la reconstrucción) cemento y fierro. También se requiere de hombres y mujeres que han sufrido los embates de la naturaleza. A la fecha todavía no se vienen trabajando la descolmatación de las cuencas y de los ríos”, alertó.

Albrecht Rodríguez cuestionó el trabajo de esta entidad pese a la proximidad de lluvias, huaicos y desbordes de ríos y anunció un trabajo de fiscalización y control para garantizar un verdadero nivel de reconstrucción para los damnificados.

“El 90% de lo que se va gastar hubiera podido ahorrarse con prevención en la última década. De la Flor Belaunde dijo que el dinero será manejado por las unidades técnicas y no va llegar a manos de los afectados, para evitar lo que pasó en Pisco donde se malgastó el dinero en bonos. Vamos a fiscalizar esta situación, así como la compra de viviendas de acuerdo a la oferta existente”, añadió el presidente de CVC.

Finalmente se mostró de acuerdo con la disposición de que los Asentamientos Humanos que están en zona de riesgo tendrán que ser reubicados y de ninguna manera se podrá construir viviendas en esos lugares. “Hay muchas denuncias sobre el empadronamiento de damnificados en diferentes regiones por lo que ARC debe hacer un sinceramiento de la misma para evitar denuncias posteriores”, concluyó.

En la sesión que también fue dirigida por su homólogo de CPMPEC, Freddy Sarmiento, se anunció que siete mil millones serán invertidos en la generación de 150 mil nuevos puestos de trabajo y 10 mil millones para rehabilitar la red vial nacional y vías subnacionales y puentes.